



EN VALLENAR LA INSEGURIDAD HA AUMENTADO EN EL ÚLTIMO TIEMPO.

Gore invertirá más de \$220 millones en televigilancia para Vallenar

SEGURIDAD. Son 54 los dispositivos que serán instalados en tres cuadrantes.

Con el objetivo de fortalecer la seguridad ciudadana y mejorar la calidad de vida de los vecinos de Vallenar, se llevó a cabo la firma del convenio "Programa de Cámaras de Televigilancia de Vallenar". Iniciativa que busca reforzar el sistema comunal de seguridad, a través de la instalación de 54 nuevas cámaras, que funcionarán como herramienta clave para la prevención del delito, la disuasión de conductas ilícitas en directa sintonía con la Estrategia de Desarrollo Regional 2024-2034.

PUNTOS

Los 54 nuevos puntos de cámaras, serán ubicados en zonas estratégicas, definidos a partir de los requerimientos de la comunidad y validados por el análisis del Sistema Táctico de Operación Policial STOP de Carabineros, y ratificadas por el Consejo Comunal de Seguridad Pública. Dichas cámaras, serán dispuestas en tres cuadrantes: sector Centro y Vista Alegre; sector Torreblanca y alrededores; y sector Baquedano, y zonas cercanas.

Dicho convenio, será financiado con recursos del Gobierno Regional (Gore) de Atacama, considerando un presupuesto de más de 220 millones de pesos, los cuales fueron aprobados por el Consejo Regional de Atacama. La instancia fue encabezada por el Gobernador Regional, Miguel Vargas, el Alcalde de la comuna; Víctor Isla, los Con-

sejeros Regionales; Igor Verdugo, Juan Horacio Santana y Jorge Torres.

Al respecto el Gobernador Regional; Miguel Vargas, señaló: "Nos pusimos a trabajar en un proyecto junto con el municipio, que implica una inversión de más de 220 millones de pesos, que ya fueron aprobados en el Consejo Regional de Atacama y que nos va a permitir recuperar del total de las cámaras 54. Obviamente esto se complementa con el esfuerzo que ya viene haciendo la Municipalidad y el trabajo también conjunto con las policías aquí en la en la comuna".

Respecto a otras iniciativas que impulsa el Gobierno Regional en tema de seguridad, la autoridad indicó que "avanzar en seguridad requiere, trabajar en distintos frentes. Por un lado, está el rol de las policías, ahí también está el Gobierno Regional colaborando con equipamiento para la investigación y también para el trabajo operativo de las policías, colaborando en proyectos de infraestructura. Esperamos iniciar en el segundo semestre de este año, el cuartel de la Policía de Investigaciones aquí en Vallenar y ojalá también, que son proyectos que están contemplados en el Convenio Programación entre el Gobierno Regional y Carabineros, el retén Rosa Burgueño y avanzar también, en el retén Torreblanca y en la Subcomisaría de Huasco".

CS